

## ¿COMO TRABAJA TASS?

Por N. G. PALGUNOV.

El día 1º de diciembre de 1917 la Petrogradskoie Tielegrafnoie Agenstvo —en la actualidad Telegrafnoie Agenstvo Sovietskovo— Soiuza, por un decreto del Gobierno soviético firmado por V. I. Lenin, fué proclamada órgano central de información del Consejo de Comisarios del Pueblo de la República Socialista Soviética de Rusia.

Esta gran agencia cuenta actualmente con unos 600 corresponsales en el territorio de la URSS y unos 200 colaboradores en todos los centros principales de la vida mundial. Muchos periodistas conocen las informaciones de Tass, bien directamente o por medio de otras agencias. Pero hasta ahora han sido poco conocidos los métodos de trabajo de la agencia soviética, su organización interna y los datos sobre su actividad. A todas estas cuestiones nos dan una respuesta breve, pero instructiva las conferencias del Director de TASS, N. G. Palgunov, pronunciadas ante los estudiantes de la Facultad de periodismo de la Universidad de Moscú. Su contenido ha sido publicado en el año 1955 por la editorial de Moscú en un folleto titulado *Bases de la información en los periódicos — TASS y su papel*. El folleto aclara toda la actividad de esta agencia y hace una descripción detallada del trabajo de sus redactores, principalmente de los informadores del extranjero. Pero también se ocupa de la misión de las noticias, de la información y particularmente de la información mundial. Sus capítulos son, por ejemplo: papel y lugar de la información en los periódicos; surgimiento de las agencias de información después de la segunda guerra mundial; la historia de las agencias de información en la Unión Soviética; la red de información; técnicas de la información del país de TASS; información extranjera de TASS, etc.

El autor del folleto, periodista experimentado y antiguo informador del extranjero, en el pequeño número de páginas ha logrado aclarar abierta, científica y, al mismo tiempo, expresiva y amenamente las particularidades y principios de la información soviética: TASS tiene como tarea difundir noticias verídicas y objetivas. A la información extranjera de TASS se le ha planteado directamente la misión de contribuir al reforzamiento de la paz entre los pueblos y al afianzamiento y reforzamiento de la seguridad general, al desarrollo y reforzamiento de las relaciones amistosas entre los distintos Estados, a la mutua comprensión de los pueblos y a su acercamiento. Las noticias dignas de confianza, su veracidad y seguridad tienen más valor que la carrera por la rapidez, el ritmo y la prontitud.

También se refiere detalladamente el folleto a la organización interna de las redacciones y secciones de TASS que publican a diario alrededor de 220,000 palabras de información para la prensa central, para los 400 periódicos regionales y de territorios de las repúblicas y para unos 4,100 periódicos de distrito y ciudades.

N. G. Palgunov se refiere en su folleto a aspectos principales y detalles como, por ejemplo, a la clasificación del servicio de redactores y a la administración financiera de TASS. Por eso todas esas informaciones no se pueden calificar más que de una nueva manifestación de los trabajadores soviéticos, esta vez de los periodistas de las agencias, de compartir sus valiosas experiencias con sus colegas soviéticos y extranjeros.